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DIPUTADA ALBA CRISTAL ESPINOZA PENA. 
PRESIDENTA DE LA COMISION DE GOBIERNO DEL 
H. CONGRESO DEL ESTADO DE NAYARIT. 
PRESENTE.

Por este conducto aprovecho para saludarle y al mismo tiempo, con 

fundamento en los articulos 43, fraccion IV y 45, de la Constitucion Politica del 

Estado Libre y Soberano de Nayarit, me permito presentar el informe de actividades 

del receso legislativo que contiene la memoria de mi trabajo como Diputada Local.
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C.c.p. Maestro Jose Ricardo Carrazco Mayorga, Secretario General del H. Congreso del Estado de 
Nayarit.
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Tepic, Nayarit; a 31 de Agosto de 2022.

DIPUTADA ALBA CRISTAL ESPINOZA PENA. 
PRESIDENTA DE LA COMISION DE GOBiERNO DEL 
H. CONGRESO DEL ESTADO DE NAYARIT. 
PRESENTE.

For este conducto aprovecho para saludarle y al mismo tiempo, con 

fundamento en los articulos 43, fraccion IV y 45, de la Constitucion Poh'tica del 

Estado Libre y Soberano de Nayarit, me permito presentar el informe de actividades 

que contiene la memoria de mi trabajo como Diputada Local, correspondiente al 

segundo receso del primer afio de ejercicio constitucional de la XXXIII legislatura.

Sin mas por el momento, quedo de usted.

ATENT7AMEN

DIPUTADA JUANITA DEI. 3ARMEN GONZALEZ CHAVEZ

C.c.p. Maestro Jose Ricardo Carrazco Mayorga, Secretario General del H. Congreso del Estado de 
Nayarit.



Presentacion

A un ano como ciudadana en el Congreso 

sigo trabajando en favor de las y los 

nayaritas con el firme compromiso de 

realizar acciones contundentes que 

favorezcan su calidad de vida y para que la 

ciudadam'a se sienta bien representada.

En este receso tuve la gran oportunidad de estar en contacto directo con las y los nayaritas, 

escuchando su voz y atendiendo sus causas, me doy cuenta de lo mucho que se tiene que 

hacer para tener un mejor Nayarit, pero mantengo la esperanza que de la mano de todas y 

todos podemos lograr grandes cambios que impacten en el bienestar de la gente.

En el periodo en el que se informa se desarrollaron actividades relacionadas con la 

reactivacion economica; el fomento al emprendimiento; promocion de la inteligencia 

emocional; promocion de la salud y educacion; fomento al Turismo rural visitando 

comunidades con potencial tunstico; apoyando la causa de las mujeres promoviendo que 

las disposiciones referentes a la violencia vicaria sean una realidad participando en foros de 

discusion sobre el tema en los Congresos de Tlaxcala y Chiapas y visitando la Camara de 

Diputados del Congreso de la Union para refrendar la lucha en contra de la violencia vicaria 

desde lo local.

Para el segundo aho de ejercicio constitucional, mantengo mi compromiso de seguir 

trabajando para ser una ciudadana en el Congreso que siga representando dignamente las 

mejores causas sociales.

DIPUTADA JUANITA GONZALEZ CHAVEZ.



SEGUNDO INFORME DE RECESO LEGISLATIVO 

DE LA XXXIII LEGISLATURA
DIPUTADA JUANITA DEL CARMEN GONZALEZ CHAVEZ

26 de mayo

Sostuve un encuentro con el grupo INFANTIKA, quienes se sumaron a la iniciativa 
presentada por su servidora de "inteligencia emocional", dicha iniciativa la adopte del 
conjunto de iniciativas presentadas en el parlamento abierto de mujeres siendo su autora 
Luz Amalia Barron, la salud mental es un problema que ataca a nuestro estado y 
necesitamos voltear a ver, analizar y establecer estrategias para trabajar en beneficio de la 
salud mental de las y los nayaritas.





1 de junio

Visite la comunidad de Zapote de Picachos para conocer un poco mas de cerca la 
problematica de educacion por la que pasa el telebachillerato dirigido por el profesor Pedro 
Ortega, a quien agradezco la invitacion a la comunidad, tuve un acercamiento con los 
integrantes de esta comunidad donde con un fuerte compromiso aborde temas de salud 
para su aprovechamiento y apoyo del mismo, se les presento el proyecto para 
mejoramiento de vivienda el cual trabajo en equipo con la CONGREGACION MARIANA 
TRINITARIA, A.C., al final de nuestra visita dejamos un pequeno detalle con las ninas y los 
ninos.

2 de junio

En los trabajos de la comision de Transparencia, informacion gubernamental, proteccion de 
datos y archives, se revisaron los perfiles de los aspirantes al puesto de Comisionados del 
Institute de Transparencia y Acceso a la Informacion Publica del Estado de Nayarit, 
cumplieran con todos los requisites de la convocatoria correspondiente y de los 
lineamientos impuestos por la ley, derivado de esto se realize la aprobacion de 28 perfiles 
de aspirantes.





4 de junio

Como Presidenta de la Comision de industria, comercio y turismo, he trabajado para 
generar condiciones en nuestro estado para que se reactive la economia y motivar el 
emprendimiento en las y los nayaritas.

Ser parte de proyectos que beneficien a las ciudadanas y los ciudadanos me entusiasma, y 
esta vez tuve la oportunidad de ser madrina del Institute de Capacitacion para el 
Autocuidado y Desarrollo Humano, este tipo de proyectos generan una gran aportacion a 
nuestra sociedad tanto en lo economico como en lo social.

7 de junio

La Comision de Transparencia, informacion gubernamental, proteccion de dates y archives 
llevo a cabo la etapa de "examen de conocimientos" en la seleccion de las o los 
comisionados del Institute de Transparencia y Acceso a la Informacion Publica del Estado 
de Nayarit (ITAI), con este paso del proceso de seleccion los aspirantes pudieron demostrar 
sus conocimientos y su idoneidad para ser comisionados del ITAI, en esta comision 
trabajamos arduamente para que este proceso se llevara a cabo de la manera mas 
transparente posible.



8 de junio

La Comision de Transparencia, informacion gubernamental, proteccion de datos y archives 
Continuando con el proceso de seleccion de quienes serian las o los comisionados del 
Institute de Transparencia y Acceso a la Informacion Publica del Estado de Nayarit (ITAI), se 
paso a la siguiente etapa de "entrevistas", en dicha etapa las y los aspirantes tuvieron la 
oportunidad de darnos a conocer su exposicion de motivos para ser comisionados del ITAI, 
y los integrantes de la comision realizamos preguntas para evaluarlos para su debida 
eleccion.

9 de junio

Como legisladora me encuentro preocupada por las futuras generaciones, con base en las 
problematicas que existen en la actualidad se ban integrado grupos los cuales se enfocan 
en realizar estrategias para trabajar en beneficio de la sociedad en temas psicologicos, me 
entusiasma ser parte de dichos trabajos para continuar mejorando, para lo cual me reuni 
con integrantes de INFANTIKA con la finalidad de analizar propuestas que impacten a 
nuestra nihez y adolescencia.









15 de junio

Despues de haber generado gestiones para que la agenda alemana GIZ y el proyecto 
ADAPTUR nos permitiera trabajar en conjunto y establecer bases para generar las 
estrategias necesarias para enfrentar el cambio climatico en Nayarit y buscar adaptar el 
turismo al cambio climatico.

Se me concedio la oportunidad de coordinar y participar en el foro virtual "Carbono azul" 
donde se tuvo una buena participacion de mis companeras diputadas y companeros 
diputados, la Secretan'a de Turismo, la Subsecretaria de medio ambiente, colectivos y 
sociedad en general.



16 de junio

Este dia tuve la oportunidad de tener una excelente platica con Dacia Yesenia Blando y 
Jaqueline Dominguez quienes son integrantes de la Coordinacion de proyectos de INJUVE, 
con la finalidad de poder trabajar en equipo para generar estrategias y oportunidades para 
que los jovenes nayaritas puedan desarrollar sus habilidades, capacitar y realizar 
emprendimiento de negocios.
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16 de junio

Continuando con el proceso de seleccion de las comisionadas o los Comisionados del ITAI y 
como secretaria de la comision de Transparencia, informacion gubernamental, proteccion 
de dates y archives, despues de realizar los pasos estipulados en la convocatoria 
correspondiente, se realize la verificacion de la idoneidad de los perfiles de los aspirantes, 
con base en lo dispuesto en la convocatoria.
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20 de junio

Participe en el parlamento abierto en la Camara de Diputados del H. Congreso de la Union, 
en materia de VIOLENCIA VICARIA, y para establecer las estrategias para modificar la "Ley 
General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia"; con base en los trabajos 
que realizo en el Congreso del estado de Nayarit, expose mi experiencia como legisladora 
al presentar mi iniciativa legislativa en el estado respecto al tema de VIOLENCIA VICARIA y 
mis esfuerzos en cuestion de gestion social para procurar la eliminacion de este tipo de 
violencia.



21 de junio

Como impulsora del tema "Violencia Vicaria" en Nayarit, me invitaron a varies eventos en 
donde tuve la oportunidad de realizar exposiciones de forma virtual en otros estados de la 
republica Mexicana tales como Tlaxcala y Chiapas.

Agradezco el poder trabajar en equipo con mujeres que dia a dia luchan contra la violencia 
y que caminan a mi lado y son 100% nayaritas, esta vez se me dio la oportunidad de 
presentarme de manera virtual en un foro organizado por la Secretaria de Igualdad de 
Genero y el H. Congreso de Chiapas.
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23 de junio

Participe en la sesion extraordinaria para la designacion de las comisionadas o comisionados 
del ITAI, mi felicitacion a todas y todos los participantes en este proceso que deja abiertas 
las puertas para toda la sociedad, las comisionadas que fueron elegidas fueron Esmeralda 
Ibarra y Alejandra Langarica, acreditadas para formar parte de este puesto a partir del Iro. 
de Julio de 2022.

23 de junio
En rueda de prensa con los integrantes de la Bancada Naranja para informar a la sociedad 
nuestra inconformidad con base en el procedimiento jundico que presento el 
Ayuntamiento del Municipio de Tepic para anular los descuentos que tendrian que ser 
otorgados en el pago del predial y agua potable a favor de los adultos mayores, personas 
con discapacidad, jubilados y pensionados, dicha iniciativa fue presentada por el Diputado 
Pablo Montoya.







29 de junio

Viaje a Mexcaltitan con motivo de las fiestas patronales de San Pedro y San Pablo, con la 
finalidad de mostrar la gran historia que tiene por detras esta bella isla, recorriendo un poco 
de su poblado para asi vivir la experiencia con base a sus fiestas patronales, un recorrido 
para entrar en la historia y vivir la experiencia, vale la pena cada momento.

30 de junio

Impulsando proyectos que lleguen con beneficios para todas y todos los ciudadanos de 
Nayarit me reunf con Edwin Ventura, regidor ciudadano del municipio de Jala, con el 
mantengo un enlace direct© para llevar los programas de beneficio en dicho municipio, le 
reconozco su labor y motivacion para trabajar por las personas que confiaron en nosotros.



30 de junio

Participe en el dialogo con las Camaras en la Comision de Obras Comunicaciones y 
Transportes sobre las iniciativas en materia de movilidad, como poder legislative se busca 
tener un espacio en donde los expertos puedan aportar sus ideas a los proyectos y que estos 
mismo sean aplicados a favor de las y los ciudadanos.

En la Comision de Industria, Comercio y Turismo se aprobo el dictamen con proyecto de 
decreto que reforma y adiciona diversas disposiciones de la Ley de Fomento al Turismo en 
materia de Turismo Rural presentado por su servidora, dicha iniciativa busca impulsar la 
economia presentando lo multicultural que es nuestro Estado.

Concluimos los trabajos participando en la comision de salud y Seguridad Social donde se 
aprobaron el dictamen con proyecto de decreto que reforma, adiciona y deroga diversas 
disposiciones de la Ley de Salud para el Estado de Nayarit y como segundo punto se 
present© un acuerdo que exhorta a la Secretaria de Salud y Servicios de Salud en materia 
de cirugfas bariatricas.
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1 de julio

Dandole seguimiento a las gestiones realizadas al IPROVINAY visite en compania del 
Diputado Alejandro Regalado al C.P. Omar Moreno con lo que buscabamos platicar para 
entregarle algunas propuestas de apoyo que esperaremos sean positivas.

2 de julio

Madrugamos y me traslade al municipio de Santiago Ixcuintla para regresarle a la tierra un 
poco de lo mucho que nos regala. En compania del regidor ciudadano, Luis Miguel Medina 
y el Coordinador Estatal de Movimiento Ciudadano, Nacho Flores, reforestamos una de las 
zonas mas necesitadas de este bello municipio.





5 de julio
Desde mi trinchera reconozco y apoyo el trabajo de los regidores ciudadanos que apoyan el 
mejoramiento de viviendas y bienestar social; recibi en mi oficina a Felipe De Jesus Benitez 
y Juan Antonio Hernandez regidores del municipio de Ahuacatlan.

Este tipo de reuniones nos fortalece y nos permite organizarnos para trabajar en equipo y 
poder generar mas beneficios para las ciudadanas y los ciudadanos.
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6 de julio

Visite a la Lie. Angelica Montes en la Secretaria de Desarrollo Sustentable, con quien entable 
una conversacion para apoyar desde mi trinchera con proyectos para cuidar el medio 
ambiente, aproveche para acercarme al equipo del Subsecretario y asi fortalecer nuestras 
funciones trabajando en equipo.
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10 de julio

Asisti a una reunion con el comisariado ejidal de San Andres del Municipio de Tepic, estoy 
convencida que debemos de unir nuestras fuerzas y trabajar cada uno desde sus trincheras 
para generar mas y mejores oportunidades. El campo nos necesita y debemos trabajar en 
favor de los trabajadores del campo.

12 de julio

Tuve la oportunidad de atender a Alejandro Villalvazo presidente del Consejo Consultivo 
Ciudadano IMPLAN Tepic, quien trabaja arduamente por el bien de nuestro querido 
Municipio de Tepic y me invito a participar en una conferencia del III COLOQUIO CENTRO 
HISTORICO IDENTIDAD Y PATRIMONIO.













1 de agosto

Con la finalidad de legislar para obtener resultados eficientes me reuni con el Secretario 
local de anticorrupcion, Jose Ramon Ramirez, en donde se integraron otras autoridades 
para fortalecer el dialogo y el conocimiento de las problematicas que pasa nuestro Estado.

3 de agosto

Cumpliendo con mis deberes como integrante de la Diputacion Permanente donde se daba 
lectura, discusion y aprobacion en su caso al proyecto de acuerdo en el que se buscaba 
autorizar prorrogas para la presentacion del informe de avance de gestion financiera 
correspondiente al segundo trimestre del ejercicio fiscal 2022, a diversos Ayuntamientos.











10 de agosto

Acudi a la Comision de Obras, Comunicaciones y Transportes en donde se trato el dictamen 
con proyecto de decreto que tiene por objeto reformar, adicionar y derogar diversas 
disposiciones de la Ley de Movilidad del Estado de Nayarit en materia de concesiones o 
permisos de transportes.

11 de agosto

Se presento un videoclip mas del proyecto integrado por su servidora Turismo Rural Nayarit, 
visite la comunidad de La Escondida, conociendo un poco mas de la historia de esta 
comunidad y siendo un excelente campestre gastronomico.









17 de agosto

Presente una iniciativa para establecer una alerta de atencion a la ninez, la alerta es un 
mecanismo para instrumentar medidas interinstitucionales de seguridad, salud, educacion, 
procuracion de justicia y capacitacion para dar respuesta urgente y garantizar la proteccion 
de los derechos de las ninas y los nines, dicha iniciatuva esta impulsada desde Nuevo Leon 
por la Diputada de Movimiento Ciudadano Chelo Galvez a quien le reconozco su labor y le 
apoyo, con estas acciones lograremos sentar las bases para un mejor bienestar para la 
ninez.



CONTACTO

CORREO ELECTRONICO:
Dip.iuanitagonzalez@congresonayarit.gob.mx

TELEFONO DE OFICINA:
311 215 2500 

Extension (214)

REDES SOCIALES:
Facebook: Juanita Gonzalez Diputada

Instagram: Juanitaglez_dip
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